
（千葉市第 47 地区町内自治会連絡協議会） 

 

幕張ベイタウン自治会連合会平成 26 年度第６回定例会合議事録 

 

１．開催日時    平成 26 年 1１月９日（日） 19：00~21：00 

２．場 所     幕張ベイタウン連携センター（旧子どもルーム） 

３．出席者     別紙に記載 

４．議 題 

（１）県立幕張海浜公園より 

   ①11/21(金)～11/24（月）美浜園灯籠まつり。 

色づいた美浜園を幻想的に映し出す４日間。 

    美浜園入園料大人 100 円、小中学生 50 円、65 歳以上身分証明書提出で無料。 

呈茶営業一杯 500 円（和菓子付）。9 時から 19 時まで 

 

   ②12/6（土）、12/7（日）10 時～15 時 クリスマス工作会 幕張海浜公園パークセンター 

    参加費 200 円より/１工作。対象小学生、親子（２年生以下は保護者同伴） 

    くるくるクリスマスカード、紙コップクリスマスベル、手作りスノーボード等 

 

   ③12/14（日）（第 2 回）くらしを彩る 花と緑の講座  

生け花とキャンドルを使ってクリスマスのアレンジメントを行います。 

 

   ④自動販売機ラッピング完了しました 

 

 （２）ベイタウン商店会振興組合より 

   ①ベイタウン朝市 11/15  今年最後。 

チャリティ特別企画 定番の芋煮、前回好評だったさんまに続き今回は何が登場するでしょうか。 

朝市ライブ「まくはりのうた」でおなじみのきしのり子さん。 

間もなく「望愁恋歌」で CD デビューの福夜夢（ふくやん） 

 

   ②ベイタウンマップ完成イベント デキシーと一緒に街歩き 

   開催予定 11 月 29 日（土） 

 

 

 （３）BLUE SKY HEAVEN 実行委員会より イベント企画の説明 

   ① 幕張の街にモーターサイクルカルチャーを 

    富士山を望む東京湾、海浜公園、サマーソニック、ビッグビーチフェスタ、プロ野球、花火大会 



    幕張メッセ、大規模モール、アウトレットモール、ヨーロッパ調の街並み、音楽、地域住民の輪・・・。   

    多くのインフラと魅力的なリソースを誇るこの街により魅力的な「アメリカン・モーターサイクル

というカルチヤ―の提案。 

    千葉県の姉妹州でもあるウィスコンシンで生まれたハーレー・ダビッドソンという愛すべきバイク

をメインにした大イベントを美しいこの街・ここ幕張でたくさんの人に披露したい。 

 

   ② ハレーダビッドソン・オーナーズ・グループ（H・O・G）について 

     「絆」を大切にするハーレーオーナーが主催する H・O・Ｇは、世界中に 100 万人のメンバー

がおり、国内でも 35,000 人以上のメンバーがいる。メンバー同士の繋がりは強固で、独自のイ

ベントや交通安全啓蒙活動等も盛んに行われており、専門誌も発行している。 

 

   ③ 海外でのモーターサイクルイベントについて 

     海外ではアメリカを中心に世界中でハーレーのビッグイベントが毎週のように数多く開催され

ており、地域活性化や町おこし、住民の絆を深める行事として広く定着している。 

 

   ④ イベント「BJUE SKY HEAVENN」について 

     国内最大のハーレーイベントとして、BJUE SKY HEAVENN 実行委員会が主催しハーレーダビ

ッドソンジャパンが後援して、現在まで 16 回開催されている。 

主に毎年 5 月に富士スピードウエイで開催され、土日の入場者数は日本全国から集まった延べ

10,000 人以上、参加バイクは約 3,000 台を数える国内屈指のバイクのビッグイベントであり、

参加を楽しみにしているライダーは数多い。 

 

   ⑤ 2014 年の実績 

     開催日時 2014 年 5 月 24 日 25 日。開催地 富士スピードウエイ。 

イベント内容は、メジャーアーティストライブ（ダイヤモンド・ユカイ）全国ハーレーオーナー

パレード、キャンプ、マーケット（模擬店、物販、飲食、バー）、参加者 全国ハーレーオーナ

ー、オーナーの友人及びファミリー、バイクファン全国、H・O・G 会員。入場料 3,100 円 

   

 ⑥2015 年運営体制について 

    「開催地の地域住民の共創と絆」を大前提にハーレーダビッドソンジャパンや地域の各団体及び各

スポンサー企業で実行委員会を設立し、自治体や警察との連携体制を強化していく。 

以上の説明に対して連合会から， 

趣旨は理解したが、ここは住宅地であり、騒音、交通渋滞等克服５月は他行事が多いい等解決すべき

課題も多い。実現可能な企画を再検討して提案されたいと要請した。 

 

 (４) 第３期美浜区地域福祉計画について 



１０月３０日平成２６年度第３回美浜区地域福祉計画推進会議が開催され、先月説明した内容で、 

打瀬地区の重点取り組み課題が決定した。 

この課題を打瀬地区として取り組んでいくことになるので、皆さま方のご協力をお願いします。 

また、１０月３０日に開催された地域福祉計画推進会議にて、採択された打瀬地区の取り組み項目

を再度参考に下記に記載しました。 

後日、打瀬地区の取り組みも含まれた、美浜区の平成２６年度第３回美浜区地域福祉計画が来ます。 

※下記が先月の定例会議で報告され地域福祉計画推進会議で、採択された打瀬地区の取り組み項 

目です。 

① 地区部会としての取りくみ 

・安心、見守り体制の構築 

 “みんな”で支え合う安心支え合いネットの構築 

・福祉意識を育む 

・ボランティア人材の育成 

      ② 地域運営委員会としての取り組み検討 

       ・地域の世話役づくり。顔の見える近所付き合いの構築 

       ・地域福祉を推進する団体等の交流ネットワークづくり 

       ・防犯情報の共有、身近な防犯活動の実施 

       ・地域ぐるみ防災訓練避難誘導の実施 

       ・災害発生時の対応マニュアル整備 

       ・居場所。交流の場づくり 

         空き店舗などフリースペースの確保と管理運営体制の検討 

      ③ 今後の検討課題 第 3 期に入れるかどうか 

        ・情報発信の強化 

        ・身近な相談者の確保 

        ・権利擁護の推進 

       ・地域での身近な支え合い活動 

        ・在宅での安心した暮らしの確保 

        ・地域での健康づくり 

 

（５) 美浜区民フェスティバル 

  １０月５日予定であったが、台風による悪天候のため中止となった。 

  来年も同様の時期に開催されます、時期になりましたら再度皆さんのご協力をお願いします。 

 

(６) ベイタウンクリーンデーについて 

   １１月２４日(月)に中学校・３小学校及び住民によるベイタウンクリーンデーを開催します。 

   １０時～１１時半の予定、１０：００までに２丁目公園集合、多くの方のご参加を期待しています。 



 

（７）ベイタウンまつり運営体制の改定 

    ２７年のベイタウンまつりは２７年５月１６日開催予定で準備しています。 

    これまでイベント委員会の基に実行委員会を編成していましたが、来年度からはイベント委員会 

元に事務局と事務局長を置き、こここが全体をコントロールする形態に変更したいと思います。 

事務局長を一石さんにお願いします。 

各種役所申請書類も早めに提出して行きたいと思います。 

 

（８）各委員会からの活動報告 

① 防災委員会 

「幕張ベイタウン大規模震災時の各番街対応マニュアル作成の手引き」を作成した。 

ホームページにアップするので、各街区で検討のうえ作成をお願いします。 

前月お知らせした内容がホームページへのアップができていません。 

広報の対応力が不足している様に思います。 

早急に広報の対応力不足解消を検討して欲しい。 

木村委員長にお願いし、ホームページ検討チームを編成して対応していただくことになった。 

 

② 交通委員会 

◆ 5・8・10 番街交差点への信号機設置について先月の定例で各街区からの意見を聞いた。 

安全第一で、デザインよりも設置を優先し欲しいとの意見が多数であった。 

今定例(11 月)でもこの設置優先の方向を再確認することができたので、幕張ベイタウン自治会 

連合会としては、信号機設置が早期に実現する警察による工事を受け入れることを決めた。 

警察が工事をすれば色は選択できるとしても、信号機の支柱は円柱となるがこれを受け入れるこ

とを決めた。この線に沿って、関係先との折衝を始めてもらうことになった。 

◆ マリンデッキ周辺個所への障害物設置について各街区からの意見を聞いたが、未だ意見が集約で

きているとは判断できない。交通委員会を中心として、現地での「自転車はおりて通ることがル

ール」の周知活動を始めた。自転車への周知具合を判断しながら、実施の可否を議論していただ

くことにしたい。 

◆ 京葉線沿いにある、羽田・成田空港行バス停留所の上屋設置についてバス会社から新たな提案が

あった。 

     ベストではないが容認できるのではないかと判断している。 

もう少し内容を精査して詳細がはっきりした段階で定例会にて判断をあおぎたい。 

 

  ③ 防犯委員会 

◆ 幕張海浜公園内の照度が樹木のため低いのではないかという問題が提起された。まず公園の管理

者と現状把握のための調査を実施する。 



◆海浜幕張公園 D、E ブロックで不審者情報があった。 

 更に、１７番街角でも中学生が不審者に声を掛けられた事案も報告されている。 

◆ 西警察の要請で防犯指導員２名（防犯委員長：一石さん、青少年育成副会長：横山さん）を選任 

し届け出をした。 

 

 （９）幕張ベイタウン協議会 

   ①幕張ベイタウン地域運営委員会設立準備会 第２回定例会  

    ２６年１１月９日（日）１４時から１６時 

    議 題 

    ⅰ) 子ども円卓会議 

◆ ベイタウンクリーンデー １１月２４日（月）１０時～１２時 

        是非、多くの皆様の参加をお願いします。 

◆ ベイタウンまち歩き １２月７日(日)９時～１２時 

      ◆ ベイタウンマラソン ２月８日(日)９時～１２時 

    ⅱ）第１回勉強会１０月５日開催報告 

    ⅲ）福岡市香陵校区まちづくり協議会との交流会 １０月５日 

    ⅳ）第２回勉強会１２月１４日（日）１４時～１６時  

     （仮題）地域運営委員会とは何 千葉大准教授 関谷昇 

       今後の住民活動の参考になるお話が聞けるとおもいます。 

是非ご都合をつけて聴講してください。 

    ② 幕張ベイタウン協議会平成２６年第８回作業部会の開催が本日 16:00 よりあり 

下記の内容について報告・検討があった。 

    ・景観委員会 

    ・市政だより配布実行委員会 

    ・センター運営会議 

    ・美浜区選出銀との懇談会 

    ・企業庁、千葉市、住宅事業者との懇談会 

    ・街育てサポート 

 

 （１０）その他 

◆ 幕張ベイタウン女子部 

10/19（日）ハロウィンイベントを 2 丁目公園にて開催した。 

特段苦情もなく盛会裏に終了し、約５００人の参加予想が、約２，０００人参加があった。 

お世話になりました。 

是非、来年も開催したいと思いますので、ご協力をお願いします。 

以 上 


